
 

平成２５年９月２６日 教育委員会会議録 

・日 時  平成２５年９月２６日(木) 午後２時３０分～午後３時１０分 

・場 所  １０階 委員会開催室 

・出席委員  金村勲委員長、須賀まり子委員、無着道子委員、徳永正靱委員 

       後藤恒裕教育長 

 

会議次第  
１ 開     会 

２ 前回会議録承認 

３ 報     告 

 （１）平成２５年度全国学力・学習状況調査の概要について 

４ そ  の  他 

５  日    程    等 

  （１）日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

６ 閉     会 

 

会議録 

１ 開 会  委員長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 報 告 

 

委員長･･･報告に入ります。（１）平成２５年度全国学力・学習状況調査の概要につい

て、報告をお願いします。 

 

学校教育課長から、平成２５年４月２４日に実施された全国学力・学習状況調査に

ついて、山形市の小中学校の教科ごとの平均正答率や傾向の分析、生徒質問紙・学校

質問紙からの考察結果などの詳細な説明があった。 

 

委員…説明を伺って、山形県・山形市の問題や良さがそれぞれあることがわかった。

子どもたちについて、課題にはきちんと向き合っていき、良さを生かして伸ばせるよ

うな学習指導を今後も進めていってほしいと思う。また、家庭生活に関わることにつ

いては保護者の方々が心を向けていく大事な要素であるので、何らかの形で保護者の

方々に伝えることが出来ればよいと感じた。 

 

４ その他 

 

委員…先日、市議会議員との懇談会があり、その折に複数の議員から「教育委員会は



1 

何をしているかわからない」という意見があった。教育委員会のホームページを改め

て見ると、「教育委員会の会議」のところで教育委員会会議の会議録が掲載されている

が、全体的に情報の発信が乏しい現状にあると感じる。「教育委員会の点検及び評価」

のところでは、教育委員会会議以外の教育委員会の活動も見られるが、そこまでたど

り着くことが難しく、分かりにくい。例えば、「教育委員会のしくみ」のところに、教

育委員会の制度の仕組みや教育委員の氏名が記載されているが、そこに教育委員会以

外の教育委員の活動の写真を掲載するなど、教育委員が何を行っているかがわかるよ

うな情報発信をもっとしてもらいたい。 

 

教育部長…教育委員会の情報発信ということでは、広く市民の皆様に閲覧していただ

けるという点で、市のホームページが最たるものであると思う。以前よりホームペー

ジが見にくいというご指摘をいただいているので、見やすいホームページについて検

討していきたい。また、教育委員会の活動や教育委員の活動を発信することは重要で

あるので、頂いたご意見をできるだけ早く反映するように取り組んでいきたい。 

 

金村委員長…新聞報道で週六日制についての全国アンケート調査が行われたというこ

とを知った。そういった全国的な規模の話題・テーマについては情報を把握しておき

たいので、報告という形でも良いので教育委員に知らせてもらいたい。 

 

６ 日程等 

 

委員長･･･それでは日程の報告をお願いします。 

 

 管理課長から、平成２５年９月２７日から平成２５年１０月１７日までの日程、行

事予定について説明があった。 

 

７ 閉会  委員長 


